

# もがわだより

加茂川小学校・幼稚園 令和5年7月20日

教育目標

- ・小学校『聞ける子、学ぶ子、元気な子』
- ・幼稚園『 元気に なかよく 遊ぶ子 』





# 夏休みには・・・- 1学期を振り返り、学びを広げ深める機会を-

1学期が終わり約1ヶ月間の夏休みが始まります。今年は梅雨明け前から厳しい暑さが連続。それでも 子供たちは、昼休みや大休憩になると冷房のある教室を飛び出して運動場を元気に駆けまわっていました。 本校は、「聞ける子、学ぶ子、元気な子」を育て、「笑顔、あいさつ、思いやりがあふれる学校」をめざ して取り組んでいます。1学期末にあたって、学校全体として、また、教職員一人ひとりとして、ここまで の教育活動を振り返って反省をしました。反省は、良くなかったことについて行うだけではありません。 良かったことも振り返り、より良くする方法などを考えていきます。いろいろな実践や経験を次に生かす ために、反省することはとても大切です。

保護者の皆様に、夏休み中にぜひお願いしたいことが2つあります。

1つめは、子供が1学期の振り返り・反省するのをお手伝いいただきたいということです。担任から手 渡す通知表は、子供が1学期を振り返るうえで大切な資料です。学習の定着には個人差がありますが、ま ずは、毎日学校に行って頑張ったことや、よくできているところを褒めてあげてください。2学期に向け ての御相談などございましたら担任にお知らせください。

2つめは、子供たちが1学期に学校で学んだことを、広げたり深めたりできる機会を設けていただきた いということです。例えば、家庭での団欒やレジャー等の際に話題に取り上げるなど、ほんの少しでかま いません。子供と一緒に、持ち帰ったタブレットを操作したり、教科書を見たりするのもよいと思います。 子供たちの頑張りを励ましていただく機会になりますし、「学校での学びは、毎日の生活や地域の活動を 豊かにすることに関係があるんだな」という意識を育むことにもつながります。どうか、よろしくお願い します。

5月上旬に新型コロナウィルス感染症の扱いが変更され、学校生活への影響を少し心配していましたが、 1学期には感染急拡大はありませんでした。ただ、全国的には増加傾向が続いており、海南保健所管内で は全国平均をかなり上回る高い発生率が続いています。今年の夏は、新型コロナウィルスのほかに、複数 の感染症が発生しているようです。混雑する場所では、必要に応じて感染予防にお気をつけください。

このほかにも、熱中症、災害、交通事故、水辺の事故、SNS上のトラブルなど、気を付けないといけない ことはたくさんあります。2学期を気持ち良くスタートできるように、子供たちが、そして大人も一緒に、 健康と安全に気をつけながら、準備をしっかりと進めたいと思います。

(文/校長・福田)

# 参観日、地区懇談会などの育友会

7月4日に、今年2回目となる保護者参観授業を行い ました。熱中症厳重警戒アラートが発表されている中 での実施となりました。

4年生は手話教室、6年生は、体育館で親子救命救 急講習を、外部から講師をお招きして実施しました。

授業が終わった後には、学級懇談会に続いて地区 別懇談会を行いました。

地区懇談会では、交通安全指導や環境整備作業 の分担などについて話し合っていただいたほか、6月2













日の大雨によって各地区で被害のあったところや増水や土砂崩れで危険なところなどを地図上で確認していただき ました。先日の豪雨は「めったにない大雨」とのことですが、大雨が降ったことは事実ですし、平均気温上昇によって 同様の大雨が降りやすくなるのではと考えられています。今回のまとめを大雨時の対策に活用していきます。

長時間にわたって、大勢の保護者の皆様にご参加いただき、感謝申し上げます。













「もも」をいただきました! 食べる前に絵をかきます

・2年生が生活科で「まちたんけん」の学習を行い、そのまとめを1年生に伝えました。2年生たちが、張り切って1年生に説明をしていました。学校でこのような場面は普通のことですが、昨年はめったにありませんでした。感染対策のため、校外の方との接触は最小限に、また、校内では学年が合同で行う学習を控えていたからです。

・加茂川幼稚園の「夏のつどい」・親子夏祭り行事を行いました。園児みんなで、そして保護者の方も一緒にこの行事を楽しむのは4年ぶりです。みんなで、ゲー

「かがく遊び」に夢中! 7/6(木) STSの赤阪健司先生をお招きして

ム、風船やスーパーボールすくい、 工作や笹飾りづくりなどをしなが ら、夏のひとときを楽しく過ごすこ とができました。



幼稚園

#### お知らせ 体育館の長寿命化工事 11月から開始予定

加茂川小学校の体育館(正式な名称は"屋内運動場")の工事を行います。工期は11月から2月を予定。この期間、体育館は使用できず、立ち入りもできません。卒業式は内装などを一新した体育館での実施となります。

この体育館は、下津町立加茂第一小学校の時代の昭和57年に竣工し、平成26年(7月~9月)に整備工事が行われました。今回はアリーナや更衣室、物置などの内部を整備し、耐用年数を延長させます。



#### 当面の主な行事予定



※幼稚園関係は、園だよりをご覧ください。

月	日	曜	行事
7	21	金	5年生キャンプ/夏休み開始(~8月20日(日)まで)
	26	水	図書室開放
	27	木	
8	11 (金)		夏期休業
	~16 (水)		
	21	月	交通安全指導/2学期始業式
	22 (火)		個人面談
	~24 (木)		
	27	日	育友会環境整備作業/保体部会(作業後)
9	1	金	交通安全指導/幼稚園始業式/避難訓練
			たそがれコンサート
	5	火	スクールカウンセラー来校
	18	月	敬老の日
	19	火	スクールカウンセラー来校
	23	土	秋分の日
	30	土	幼小運動会(雨天順延)
10	2	月	振替休日

## ★たそがれコンサート ―4年ぶりに開催—

コロナ禍のため3年連続で中止していましたが、4年ぶりに 開催します。地域の方々に演奏やダンスを披露していただ き、そして本校の5・6年生が金管バンド演奏を行います。

9月1日(金)17 時 30 分に開場、17 時 45 分~19 時 20 分の予定です。会場は本校体育館です。

### ★夏期休業中、学校への緊急連絡は 「すぐーる」でお願いします!★

8月 | | 日(金)~|6日(水)、土・日曜日には、学校への 電話はつながりません。

緊急を要する連絡がある場合は、「すぐーる」の**「健康連絡帳」**を活用してお知らせください。

【方法】 「健康連絡帳」を開いて、下にスクロールし、 「その他」に伝えたい状況を入力してください。

なお、お知らせいただいた場合も、<u>連絡内容を学校が確</u> 認するまでに半日以上の時間がかかることもあります。